



Foto: Cuartocero

EL DIRECTOR del Tren Maya, Óscar Lozano, ayer, en conferencia.

Tren Maya, "blindado" contra narco

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador afirmó que el Tren Maya estará blindado con elementos de la Guardia Nacional y helicópteros que vigilarán todo su recorrido, para evitar que la delincuencia organizada intente involucrarse en su operación y llevar a cabo "cobro de piso".

"El Tren Maya tiene un sistema diseñado de protección. Van a estar en estaciones, incluso en los trenes, elementos de la Guardia Nacional y va a haber vigilancia por helicóptero en toda la línea; o sea, se va a blindar toda la ruta del Tren Maya que es algo parecido a lo que vamos a hacer en Acapulco", aseguró en conferencia.

EL EJECUTIVO aseguró que los deportistas que participaron en los Juegos Panamericanos como lo ofreció, pese a la petición de la Conade de dar el recurso a damnificados.

Eldato

Informó que en el caso del tramo del tren no hay reporte sobre el incremento en el tráfico de drogas, sin embargo, "donde tenemos más consumo es en la zona turística porque llegan visitantes extranjeros, pero también nada descontrolado".

En este marco, anunció que a partir del 1 de diciembre iniciará la venta de boletos para viajar en este transporte, que será inaugurado el 15 de ese mes, al destacar que los precios irían de 30 a 80 pesos.

Aseveró que viajar en el "Jaguar rodante" en los mil 554 kilómetros de la región "será 10 por ciento más barato que en autobús de pasajeros", ya que el objetivo es conectar a la zona maya con pasajes a bajo costo para promover el turismo.

Según Fonatur, los costos son: 80 pesos para adultos extranjeros; 60 para adultos mexicanos; alumnos y profesores con credencial vigente, 30; niños menores de cinco años, adultos mayores y personas con discapacidad no tendrán costo.